

La beauté autour de moi

Wang Ashley Xinran,
Collège Élite

Il y a des belles choses autour de nous, mais on les perçoit seulement si on a les yeux grand ouverts. Puis, aujourd'hui je vais vous raconter une de ces jolies moments qui m'ont rendu les couleurs à ma journée.

Je me suis vite levée pour aller à mon cours de peinture. Je suis arrivée juste à temps. C'était un autre dimanche déprimant et désagréable pour faire une activité agaçante dont je n'aimais pas. Après plus d'une heure à peindre une tulipe, le cours s'est terminé et ma mère est venue me ramener chez moi. Premièrement, on est allées dans le métro et on a attendu pour notre train. Moi j'observais autour de moi, ennuyé d'attendre sans rien faire. Soudain, j'aperçois un vieux homme malpropre et maigre au yeux bleus ciel. Il avait un verre en styromousse dans sa main gauche et il s'asseyait sur du carton tout faible. Je voudrait bien lui passer un peu d'argent, mais je n'avais aucun sou sur moi. Alors, tout ce que j'ai pu faire était de lui regarder avec pitié. Le plus malheureux était que tous les autres personnes, hommes et femmes lui ignoraient. Dans ma conscience je pensais: Ont-ils pas de coeur? Est-ce que les humains sont si cruels envers les autres? Où est passé tout notre honneur? Ou bien c'est car ils n'ont pas d'argent sur eux non plus?. J'étais si occupé de penser que je n'ai pas remarqué une dame aux cheveux bruns acajous et des yeux de couleur bleu vert s'approcher du pauvre homme. Mais quand j'ai réalisé ce qui se passait, la madame lui tendait un billet de vingt dollars. Quelques moments plus tard, comme s'ils ont remarqué ce que la femme a fait, des autres sujets ont fait ce qu'elle a fait en tendant des billets de dix, cinq ou des deux dollars.

Bref, ce que je voulais vous raconter est qu'une petite geste peut être suivi d'un événement plus grand. Surtout, ouvrez grand vos yeux et vos oreilles on sait jamais si tu pourra changer la vie d'une personne juste en faisant un mouvement simple.